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居住地区

問25 市政に望むことやまちづくりに関する自由意見

1 女 30歳代 津田地区

若者が住みやすいまちづくりを目指していると言っているが、全く住みにくいまちづくりを

していますね。学校統合を忙ぐよりも、耐震対策を先になぜ取らないのか？

2 女 50歳代 津田地区

夜、運動の為に歩いている人が最近多いですが、普通の道路を歩いているので、やはり

自動車が通るとあぶないので、歩ける公園などが、近くにあると良い。整備された公園

て、少ないと思います。（知らないのかもしれないのですが本当はたくさんあるのでしょう

か？）

3 女 60歳代 津田地区

空き家が増えて、将来地域の人口が減るのが現実としてはっきりしている。住宅を探して

いる子育て世代もいる。広報で市の取り組みも知っていますがうまくいっているのか知り

たい。津田中を南中と統合するよりも、津田小・中の一貫校はどうなのでしょうか？

4 男 30歳代 津田地区

これ以上の発展は望まない。

5 女 70歳以上 津田地区

コミュニティバスをもっと住民がりようしやすいように！現在のバス時刻では不便である。

6 女 60歳代 津田地区

①安定した、会社（正社員）を雇用する所が、なければ若者は帰って来ないと思います②

災害時、避難した時（毛布、食べもの）一週間くらい安心して居られる建物がほしい。

サービスエリア、大川オアシスでは1時避難しか出来ないと思います

7 女 20歳代 津田地区

・高齢者の方々への配慮はもっと必要かと・現在さぬき市に住んでいる各々の良いとこ

ろ、不便なところをもう少し現場に足を運んでいただいて実際に見て感じて欲しいです。

アンケートだけでは見えない分からない部分を見極めていただきたい。

8 女 70歳以上 津田地区

市会議員定数の削減、市職員の資質の向上

9 女 30歳代 津田地区

長年さぬき市に在住していますが、勤務地が市外であること。それと私自身があまり関

心を持てていないということもありますが、あまり「さぬき市」を身近に感じられません。気

づかないところで行政サービスで支えていただいているのだとは思いますが、「税金を納

めるところ」というイメージです。もっと、他の市の方にさぬき市に住んでいて、「ここは恵

まれている」と胸を張れるところが、育児サービスでも高齢者サービスでも何かあればよ

いと思います。

10 男 70歳以上 津田地区

明るい陽光がさす心豊かな文化都市を目ざして欲しい。

11 女 60歳代 津田地区

町合併は何のために行ったのか？原点に立ち帰り今後の市政を実施してほしい！

12 女 60歳代 津田地区

支所に行って、質問をしても適切な答えがかえってこないし、人が何人か変って説明しな

い様にしてほしい

13 - 50歳代 津田地区

コミュニティバスの市内循環線の土日祝を運転してほしい。

14 女 70歳以上 津田地区

高令者の立場から陳べます。買い物、病院、各種申請手続等を近距離でしたい。前にも

述べましたが、仰々しい集会とかでなく気軽に寄り合っておしゃべり、とか、趣味など老人

だけでなく、比較的若い人でも、集える場所が近場にあればな、と思う。個人の家では、

やはり迷惑も、派閥も生まれる。（介護施設などでない所）

15 - 60歳代 津田地区

経費節減の為に同一世帯への郵便物は１つにまとめて送付したら郵便料の節約にな

る。（同時季に夫婦別々に送ってくるのはどうかと思う）　市の職員が庁舎内庁舎外のそ

うじ　草抜きも当番制でしたらいいと思う。

16 女 70歳以上 津田地区

空き家になっているところを処分する補助を考えてもらいたい。

17 女 20歳代 津田地区

保育所、幼稚園の子ども達が、災害が起こった時、先生方の少ない中で、避難する事が

スムーズにできるのか、避難場所との連けいが取れているかが、すごく心配。

18 女 40歳代 津田地区

・問２４の３－項目⑧について、転倒している墓石や無縁仏など整備をお願いしたいで

す。通り道に転倒している墓石に、蹴躓く危険性があります。　・半世紀までに未来へ向

けて、四国新幹線を構想ではなく、実現に向けて取り組んで頂きたいです。老後は、四

国新幹線に乗って、道後温泉に入りに行きたいと思いつつ、期待しています。

19 男 60歳代 津田地区

活気あふれる町作りを！

20 男 50歳代 津田地区

津田町は小学校だけになり、人口の増加はなくなる可能性は大である。人が住まなくな

る、どうしてそのような学校再編をしたのか、まったくわからない。
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21 男 70歳以上 津田地区

今をしか見ていない。将来の姿を見据えて土地をしっかり改発していくことが重要である

22 男 60歳代 津田地区

さぬき市にSLを誘地し、観光産業の活性化を図る。自然環境の整備、子育て支援等に

ボランティアで参画したいとの気持を持っているが、「生かせる場」の情報がない。

23 男 50歳代 津田地区

学校の再編が進み、小学校も中学校も、それに幼稚園まで地元になくなってしまう。ます

ます若い人が住まなくなるのでは・・・スクールバス通学になり子どもたちの体力作りにも

影響があるのでは・・・どんどんさみしい街になってしまい、ずっと住みたいとは思わな

い。

24 - 50歳代 津田地区

市の方でもいろいろ活動したりして下さっているのでしょうがその状況が今いち市民には

分かりにくい。

25 女 60歳代 津田地区

小地域で集まるサロン（高齢者だけでなく子育て世代や中高年）を充実して地域コミュニ

ティを推進して欲しい。それには、個人負担はもちろんですが行政から助成金を少額でも

出して頂ければと思います。歩ける場所の参加を増やし、家でのとじこもりや孤独なお年

寄り、また団塊の世代の社会参加やボランティア活動をとおして、住みたいまちづくりを

目指して欲しい.

26 男 60歳代 津田地区

人口増加に繋がる市政・まちづくりをお願いしたい。温暖で災害が少ない環境をアピー

ル、移住促進に力を入れる。

27 男 40歳代 津田地区

住民の負担を軽量し、住みやすい市にして欲しい

28 男 50歳代 津田地区

とくかく企業を誘致して20代の若者の雇用の場を確保して欲しい

29 男 50歳代 津田地区

人口減少に伴う、空き家が増えている。有効利用、また、取り壊し等の対策が必要。住

みよい環境整備

30 女 50歳代 津田地区

スポーツで公民館（体育館）を利用することがある。基本的に利用後はモップで清掃をし

ているがほうきとチリ取りがないので最後まできれいにゴミを集められない。津田体育館

の倉庫、長い間、ゴミがそのままで、市外から試合で来る人もいるのに恥ずかしいです。

担当の人はチェックしないのでしょうか。せめてほうきとチリ取りを置いてほしい。また、ト

イレに石けん（ポンプ式）が置いていないのもおかしくないですか？もっと身近なところか

ら改善してほしいです。

31 女 40歳代 津田地区

・豊かな自然環境を生かした町づくりが出来ていないと思います。・老朽化した橋等の整

備が気になります。→災害避難時に利用出来ないと困ります。・夜中のバイクの騒音、

取り締まり強化警察等へお願いします。

32 男 70歳以上 津田地区

生き生きと毎日を暮している人は多くないと思うのでこれらに力を入れる。

33 女 20歳代 大川地区

１．さぬき市の町に珍しいお地蔵さんや古墳などいろいろあります、案内板の設置など！

２．さぬき市の特産をつかったB級グルメを作る！町おこし３．映画ロケ地などのアピール

して市おこし４．さぬき市に活気を！雑誌などに載せてPR！例：ナイスタウン・こまち・サ

ンケイリビングなど

34 - 40歳代 大川地区

周りを見ても高齢者ばかり、10年後、20年後を考えると不安があります。子供達が将来

さぬき市で生活していきたいと思える様な町づくりを考えていかなくてはと考えます。

35 男 30歳代 大川地区

財政の健全化に取り組むとのことで、ずっとやっていますが本気でやる気があるのか非

常に疑問です。もっとスピード感を持ってやらないと、市政サービスが破たんしてしまいま

す。

36 男 50歳代 大川地区

さぬき市民病院での、盥回しを二度！！院内でも、医者の態度の悪さ！！患者への対

応に問題あり…。金銭を集める為のホテル化状態！！昼間の盥回しである。実話であ

る。

37 男 50歳代 大川地区

補助金制度は縮少すべき。（各種団体）

38 女 70歳以上 大川地区

市民病院の全診療科の医師（優秀な）の常勤化と、その他職員の資質の向上（雇用は、

採用試験に合格した者のみとする）→特に事務職員

39 男 40歳代 大川地区

世代間格差をなくすため、各委員会の委員を募集する際、年令要件を設けて、若い方々

の意見が市政に反映しやすくしてほしいと思います。

40 女 60歳代 大川地区

まちづくりの為のアンケートの項目が判断しにくいものがあり、解答に悩んだ。もっと良い

アンケート方法がなかったのでしょうか？住よい町づくりの細部にわけて、具体的に問い

かけてほしかった。数回に分割してよかったのでは？
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41 女 70歳以上 大川地区

さぬき市の東の端の大川町ですが、合併１０週年後の今日まで何の発展もなく、さみし

い町のままです。楽しい町、何かよい事作れないでしょうか？

42 - 50歳代 大川地区

いつも会議に出る人は、決まって同じ人。生涯学習など、集う場には、同じメンバー。な

ぜか広がりがない、協力体制がとりにくいのが、さぬき市の現状であると思う。若い、す

ばらしい人材を生かし、さぬき市が、生き生きと元気に飛躍することを希望します。合併１

０年を過ぎ、どうさぬき市が変わっていくのか楽しみでもあります。若い人達が、“さぬき

市、好き”と言ってもらいたいです。

43 女 30歳代 大川地区

他の県では、乳幼児医療は中学校卒業までと聞いていますが、さぬき市は、６才までと

は、終了が早すぎませんか。６才以降も、学校で、病気が感染したりと病院に行く機会

は、非常に多いと思いますが。

44 - 60歳代 大川地区

各所に有る町営住宅を環境をとり入れたゆとりがあり色々な形で平屋の木造である程度

のレベルで建てては。入居競争率が何百倍で一生賃貸でもいいと思うような家ならば市

外より流入する人が増えるのでは。

45 女 40歳代 大川地区

安心してくらせる町づくりをしてほしい。

46 男 20歳代 大川地区

市政は安全、安心、快適な、基本生活に対してに、集中すべき。おしきせの文化、芸術、

スポーツ活動は、いらない。それらは受益者の負担でお願いしたい。

47 男 30歳代 大川地区

・まず子供と大人、お老寄りが触れ合う機会が必要。　・自然や歴史・文化に恵まれてい

るのだから、観光や教育、生涯学習等に活かす。　・農林漁業・工業・商業を合わせた第

６次産業を作り、エネルギーも作り出し、雇用も産み出す。　・交通の不便、役所、銀行、

店など子供やお年寄りの移動が不便、バス・乗り合いタクシーなど作る。　・病院が少な

い。かかりつけ医と救急病院がある事、産婦人科や精神科を確保し、医療、特に医師と

住民との話し合い、対話をして互いの理解を深める。　・人口減少について、若い人にも

魅力のある街、子育てや雇用がしやすいそんな街を模索するだけでなく、外国の人を受

け入れ外国の人も住みやすい場所にしていく。　・住民が安心して暮らせる、安全・雇用・

医療や教育・交通の便や福祉はもちろん、子供、大人、お老寄り、障害を持つ人、病気

の人などあらゆる人が交流でき、必要な情報を得られ、皆で助け合いながら自然の恩恵

の中で生きがいを持って暮らす。　・太陽光や風力、木やバイオガスなど環境を考え、新

エネルギー、新産業を育てる。

48 女 70歳以上 大川地区

私は息子です。高齢者にこのアンケートはわからないと思います。もう少し人選を

49 女 30歳代 大川地区

せめて、通学路ぐらいは、しっかりとした歩道を作るべきです。

50 女 50歳代 大川地区

午前中にさぬき市民病院で診察して帰り、午後に自宅で倒れて救急車でさぬき市民病

院を指定したのですが受け入れてもらえませんでした。不信感を持ってしまいました。台

風とかの水害被害が起こらないように川の造正修理をしてほしいです。

51 女 30歳代 大川地区

工事をする業者や建設業者との力関係がどうなっているのかは知らないけれど、工事現

場近くの人への気づかい等が感じられない会社が増えたように思う。工事をさせるなら、

もっと会社の仕事態度も選考基準に入れてほしい。会社のことは、会社にまかせてある

…と逃げた態度ではなくもっと積極的になってほしい。行政の仕事だけしかしていない人

は現場の声を聞いてくれない冷たいかんじがします。平日に市役所・支所に行けないの

に「何月分から支払えません」みたいなおどし文句だけは、きつく書いてあって嫌な印象

をうける。

52 女 40歳代 大川地区

市外地からの移住者や若者が地域と関わりあえる場所、機会をつくる

53 女 20歳代 大川地区

・企業の誘致の推進をしてほしい。雇用の確保、教育の充実。アウトレットなど、若者が

好きそうな大きな店がないので私たちは出掛けるといった時に高松や県外に行ったりし

ているので、さぬき市にも若者が帰って来るような店をたててほしい。田んぼばかりなの

で、はやりそうな店を建てたら、若者が帰って来る。10代20代また家族づれが楽しめる場

をつくるとよい。これからさぬき市が、にぎやかで活気のある町になることを期待していま

す。・若者が市外や県外に流出するのをとどめるために地域の活せい化を話し合う若者

中心の会議をできるような場をもってほしい。・中学・高校生にさぬき市について望むこと

などアンケートをとってみてはどうか・アウトレットモール、ご当地アイドルグループをつ

くってさぬき市をアピール・観光地をつくる（みろく公園内でレオマワールドのように遊技

場をつくる）あさるの国
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54 女 40歳代 志度地区

市県民税の支払に＜コンビニ＞＜ゆうちょ＞がないのでとても不便。仕事をしている人

は、遅刻や早退しなくては払うことができないので困ります。

55 女 30歳代 志度地区

高松市のようにプラも再利用してほしい。

56 女 50歳代 志度地区

子ども達が将来に希望が持てるような環境づくりをしてほしい。医療機関の充実

57 女 30歳代 志度地区

議会で決まったことを市民に報告するのではなく市民とともに考えていく市民の本音を聞

き、本音を言えるようにしてほしいです。何を言っても聞き入れて貰えない。言ってもム

ダ、だから関心がなくなるんだと思います。

58 女 50歳代 志度地区

・提案箱を日常利用度の多い施設等に設置し、常時意見を聞けるような状態にする。・

駅から志度寺に向けての商店街、曜日を決めて個人やグループの方に安い利用料で活

用していただく

59 女 60歳代 志度地区

各家庭からゴミを出さない努力。商店でもゴミを出さない様、不必要な物は付けない。先

人の知恵を学ぶべき。江戸時代の生活の知恵を広めるべきだと思う

60 女 40歳代 志度地区

活気ある町になってほしい。旧町営のなごりが多いのでもっと統一をはかってさぬき市と

しての行事か事業を運営して下さい。

61 男 70歳以上 志度地区

助成や支援にたよるのでなく地域の環境は、地域の人が守ること。

62 女 70歳以上 志度地区

生活保護をもらって楽にくらしている皆の税金で少なくしたら良い。

63 男 60歳代 志度地区

なし

64 男 60歳代 志度地区

県政県会議員等に左右されないブレナイ市政

65 男 60歳代 志度地区

１．住宅建設地の道路の不備と言うよりその逆が多い　１．農業の振興と水資源の確保・

整備　１．自治会の民生委員の養成

66 - 70歳以上 志度地区

市民の声が反映される市政を望みます。

67 - 60歳代 志度地区

幼稚園の指導者の質の向上と教育内容の向上（私立にくらべてレベルが低い）

68 男 70歳以上 志度地区

セクショナリズムを廃し、一つの目的についてグループ、プロジェクトチームでの活動を

容易に行えるような流動化が必要

69 男 70歳以上 志度地区

我が市の山林は荒廃し、イノシシが人里にまで出没し、被害をもたらしているが、市は何

も措置を講じていない。また、農林水産業は、後継者がいない世帯が多いように思料さ

れる。さらに、スーパーで売っている魚介類を見ると、地元産品は僅かで多くの物は外国

産の輸入品であり、国内産であっても県外産である。今から対策を講じなければ、地元

産の農林水産物は皆無になるのではないかと、危惧している。

70 女 40歳代 志度地区

・月に何回か市役所は土日に何時間か開庁してほしい。・いろいろな行政機関がひとつ

の場所にまとまってほしい。・老人施設の充実

71 男 30歳代 志度地区

・防災面での充実・公園の整備（緑化推進）

72 女 60歳代 志度地区

耕作放棄地の有効利用対策をお願いしたい（国土保全の為です）

73 女 50歳代 志度地区

大串をどうにかしてほしい。景色もすばらしく、子供をつれて遊びに行くには、とってもい

い所。小さい子供が、安心して水遊び出来、保護者にも暑さ対策がほしい。せっかくの温

泉施設をきれいにし、海を見ながらお湯につかれたり、ジャグジー等色々の機能をそろ

えて、大人も子供も楽しめる施設にしてほしい。子供をつれて1日ゆっくりと楽しめる所が

香川県にはないので、そういう所が出来るとさぬき市以外からも人が集まってくるのでは

ないか。
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74 女 50歳代 志度地区

レクレーション感覚のデイサービスなどは？かと思う。本当に必要な人に、若い世代に負

担を強いてるので利用方法を考えるべき。業者癒着などないのかな？地方行政には関

係ない話でしょうか…

75 - 70歳以上 志度地区

公園の利用、ニュースで業者が数億円を貰って新公園整備したとのことですが唯に聞い

ても内容は知らないよう、「公園の日」等で周知を図り、事業費に見合うよう広報、利用計

画を建てる

76 男 70歳以上 志度地区

健全な財政と明るい街づくりのさぬき市でありますよう希望します。

77 男 60歳代 志度地区

市職員の給与、賞与、及び議員報酬の削減と議員活動の公開。限られた財政の中で総

花的に行うのではなく、選択と集中で計画的に実施して下さい。

78 女 40歳代 志度地区

安心して住める町、医療、子育てサービス、防犯、住環境がよければ、さぬき市に住み

たい人が多くなるのではないか。高松のような商業施設、職場はのぞめなくても、それ以

外の面で充実させていくこと、現実にできることからやっていくとよいのではないか。

79 女 40歳代 志度地区

道端によくゴミが落ちているのを見かけます。一人一人のマナーの問題ですが、きれい

なまちでありたいと願います。

80 女 50歳代 志度地区

健康診査のメニューに認知症を加え早期発見早期治療対策が必要である。MCIの段階

で介護予防をすれば重症化が抑制でき介護保険の増大が防げる。ツインパル長尾で社

会福祉協議会による生きがい活動通所支援事業、介護予防事業、介護保険の通所

サービス等現在、散在している支所での活動を統合し福祉サービスの拠点としていただ

きたい。温泉プール等充実しているのに、どこにでもある温泉としての利用はいかがなも

のかと思う。他にも門入春日みろくとたくさんあるのにと思う

81 男 40歳代 志度地区

何でもいいけれど新しい仕事場の確保が必要。学童保育（放課後児童クラブ）を6年まで

延長してほしい。

82 男 70歳以上 志度地区

ピカラネットがノルマだとかと言ってサギ的にCSテレビを見るように推進契約をしている

CSテレビを見ていないのに2000-の引き落としの通知書が来た

83 男 20歳代 志度地区

志度地区の幸田地区をもっと活性化してほしいもったいなすぎる！！

84 女 70歳以上 志度地区

弁天川が市の環境を表現している。生活排水の浄化促進をし、川をきれいにしてほし

い。側溝によく子供が落ちる。フタをしてほしい。

85 男 30歳代 志度地区

生涯学習団体や公民館活動はほとんど高齢者が参加しており若い人の興味をそそるも

のがなく、もし公費を使っているなら不公平だと思う。夜、若者のバイクうるさい。彼らは

どういうつもりでいるのか。

86 女 50歳代 志度地区

東かがわ市に比べ、大きなスポーツ施設がない。子供を遊ばせる大きな公園が近くにな

い。

87 女 60歳代 志度地区

一部の地域農家が交代で水門当番をしているが高齢化のため困難になっているので是

非、自動水門に切替してほしい。お願いします。

88 女 30歳代 志度地区

さぬき市は大きな街でもなく、小さすぎる街でもなく、コンパクトで住みやすいと思ってい

ます。その一方で、中心部とそれ以外の地域の人口差や利便差の拡差が激しいように

思います。学校の統廃合などもやむを得ないことかもしれませんが、廃校地域に住む

人々のことを考えると、少人数制でも学校を維持していくことが望ましいと思います。

89 女 40歳代 志度地区

全く公園がないのは子育てをする上でよくない。志度にも公園を作って欲しい。子どもの

学童保育を4年生も行って欲しい。もう少し教育に力を入れて欲しい。（スポーツも含む）

観光PRしれ、農産物などの開発も行うとよいのでは？フルーツなども、よいと思う

90 女 70歳以上 志度地区

医者もバスも店もない。何の施設、もよおしがあっても足がないので行けない。どれから

でもなんとかしてほしい。

91 男 40歳代 志度地区

公共施設をもっと利用しやすくしてほしい。施設の管理人がムチャなことを言う。

92 女 30歳代 志度地区

安心して暮らせる強い街づくりをお願いします。
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93 女 30歳代 志度地区

・子育て世代の意見も取り入れて頂かないと、永住したい方は減る一方だと思います。

・過疎地に大きな公園を作っても地元の方しかなかなか行かないと思います。もっと民間

へ募集するとか、できないでしょうか。とても無駄な気がしてなりません。　・乳がん、子宮

ケイがんの無料検診をもう少し若い歳からにはできないでしょうか。　・学校の統廃合に

関して教育委員会の動きが遅すぎるし、「できませんでした」と報告されても、こちら側は

ありえません。有言実行で何事もお願いします。できない事はできると言わないで下さ

い。廃校した場所の今後についてもどの様にお考えか教えてほしいです。

94 女 50歳代 志度地区

乳幼児をつれて外出しやすい参加しやすい市に　・学校業事に参加する時授乳室など

があればよい（運動会、会合など）　・大きなおまつりなど

95 - 70歳以上 志度地区

・中・小学校の統廃合によりその校舎、跡地を活用。（新設の建物ばかり必要ない）（アフ

ター・ビフォなど）　・市が新しい事業に取組・計画に入る前に其の地或・自治会等の考え

を聞いては？（行政側と住民側の意識のズレ）　・市内に在る旧家（長屋門・塀・お母屋

等）無住居の邸宅等を市が購入して、コンクリートの公民館とは違ったコミュニティ・セン

ター的な物を作っては？（市内出身の歴史上の賢人等の資料・業績を展示する）

96 女 70歳以上 志度地区

公共施設は出来る事なれば１ケ所に集合して頂ければありがたいと思います。山の上な

どでなくて交通に便利な場所で？

97 男 50歳代 志度地区

志度駅ホームの高架　駅前開発活動

98 女 20歳代 志度地区

市の中心部だけ、充実している感じ

99 女 70歳以上 志度地区

さぬき市は、老人にきびしい町の様に感じられる！一部の老人が支切っているみたいに

思われます！！

100 女 60歳代 志度地区

我家は高松市内にマンションを持っている。しかし、交通の便は、志度にくらべて、少し不

便と思っている。市内中心に行くのは、便利だが、（今は犬を飼っているから志度に住ん

でいる）高速のバス停。コト電。JR、すべて平均に便利な街はないと思う。ピカ一便利で

すよ。通勤に便利な町ですよ。PRして、若い者の住宅づくりなどに役立てて下さい。美し

い海が好きで志度に来たが、大串も津田も小田も活用しきれていない。もったいない、

もったいない。

101 女 50歳代 志度地区

つかれました。意味のわからないことばかり。かかわっていないことに関しては、全然わ

からない

102 男 70歳以上 志度地区

無駄な道路整備や公共施設（森林浴公園）が作られているが必要度合いを厳密に考え

て取り組んでほしい

103 男 70歳以上 志度地区

若者が元気な街づくり

104 男 50歳代 志度地区

自宅に自動車がない家庭は、JR及びコトデン駅へ行くにも遠くタクシーを使わなければ

なりません。もっとコミュニティーバスの充実を考えてほしいです。国道より北側へのスー

パーなど商店を希望します。さぬき市民病院ですが救急を断わられた事があります。病

院の先生の言葉使いが悪い人がいます

105 女 60歳代 志度地区

・高齢者が働ける場を、もっと提供して欲しい　・ボランティア活動をもっと詳しく、どこでで

もわかるようにすすめて欲しい。

106 女 30歳代 志度地区

・公園などの子供が遊ぶ場所がなく本当に不便です。道で遊んでいる子供も多く本当に

危ない。こんなに自然豊かな所なのにもっと子供が伸び伸びと遊べる場所を提供してあ

げて欲しい。　・路駐が多く道幅がかなり狭くなり困っている。路駐がなくなるように徹底

的に取りしまって欲しい。　・空き家も多いような気がする。何十年も空き家にしており、

伸び放題の木や草、あらゆる虫が家に入り迷惑している。空き家が少しでもなくなるよう

にして欲しい。

107 女 60歳代 志度地区

地区においてなりたい人をリーダーにするのではなく、資質を見極めてから、リーダー養

成・育成をしていかなければと思います。ある程度の高潔な人格とリーダーシップを兼ね

備えた人材の育成をお願いします。

7



NO

問1

(1)

性別

問1 (2)

年齢

問1 (6)

居住地区

問25 市政に望むことやまちづくりに関する自由意見

108 男 50歳代 志度地区

合併して１０年以上経っているが、未だに地区ごとのイベントなどが開催されている。他

の市に先駆けて合併したさぬき市であるので、さぬき市が一つにまとまり、さぬき市を象

徴するようなイベント、他市にないような取組を市民との協働で作り上げてもらいたい。

109 女 70歳以上 志度地区

一人ぐらしの高令者の声かけ

110 女 40歳代 志度地区

障害者が住みやすい、まちにしてほしい。学校統合も、将来の人数減少のことだけに目

を向けず子供、一人一人が、楽しく、登校できる、教育環境を、一番に考えてほしい。

111 女 30歳代 志度地区

便利すぎず、程よく便利が大切だと感じます。子育ての中で、物がありすぎたり・・・

も・？？町の人たちの、子供たちを見守る昔の良き所を残して、人を想いやる、やさし

い、安全なまちづくりをして欲しいです。

112 男 30歳代 志度地区

電柱の地中うめこみ化などしてほしい。年寄はもう十分お金をもっているので若者のほう

をなんとかしてほしい。若者が増えないと市の将来はないのでは？

113 女 70歳以上 志度地区

市民の声（男・女・高齢者・子ども・障害のある人・外国人・健常者・病気のある人等）が

反映される市政を。特に、だれかを切り捨てる市政は絶対にしないで下さい。

114 女 20歳代 志度地区

子どもの健康診断の場所が津田の一ヶ所にまとめられていて遠く、人数も多いのでもの

すごい時間待たされて、子どもがグズって大変。できれば、場所を増やすか、地域によっ

て日にちを変えて、それぞれの地域でして欲しい。広報紙がこないので情報に困ってい

る。

115 女 30歳代 志度地区

市民税が高いため、暮らしにくい。私達の税金は本当に必要なことに使われているのか

不明。市の職員の予防接種（インフルエンザ）の費用ですが、個人が負担しています

か？数年前ですが、市の職員の人が、「後で市が負担してくれるけん、領収書たのむ

ね。」と大きな声で話しているのを見ました。もし市が負担しているのなら無駄使いはや

めて下さい。私達市民は皆自分で払っていますよ。

116 - 60歳代 志度地区

財政を立直すことが１番

117 女 30歳代 志度地区

・現場の声に耳をかたむけてください。学校再編の一件で感じました。子どもたちに関す

ることなら、子どもたちの意見や希望を。（アンケートなど）　さぬき市になって十数年たっ

てなお、あそび場、公園不足を耳にします。若者・子どもが定住したくなるまちづくり・・・も

どってきたくなるふるさとへ。　・放置されている設備・建物（大串児童館、市民プール）な

ど再活用の方法はないでしょうか。例えば・・・コミュニティバスで通えるリラクゼーション

スポット（大串）、観光客の休憩所（大串）　市営駐車場（プール）、集会所（プール）

118 女 60歳代 志度地区

市職員の人数をへらしもっと、てきぱきと仕事をして税金のむだ使いをやめてほしい！！

119 女 30歳代 志度地区

子供達の遊び場である公園が無さすぎます。高松のように広くてきれいな公園を作って

欲しいです。

120 男 40歳代 志度地区

こんなに質問が多いと、まともに答える人がいない。つまり、このアンケートがムダ。

121 男 70歳以上 志度地区

施設・設備を造り過ぎ管理費ばかり！！利用者は一部の人達だけ　利用者度１０％以下

友達・趣味・サークル参加したいが自信が無いと言った人ばかり　参加できる環境も作ら

ず「箱物ばかり作っても入れる物が無い」思い付きは無駄ばかり。これから造るのであれ

ば無料のリハビリセンター（館利用は）　◎マッサージとか特殊機器利用は有料でもしか

たがない！！

122 女 40歳代 志度地区

・生活保護制度、ひとり親家庭（偽装離婚）の不正受給について、不満を持っている人が

多い。皆が平等と思えるように、適切な指導力を見せてほしい。　・財政が優先ではなく、

子供を大切にする行政であってほしい。　・財政の健全化をするための政策がほしい。

123 女 20歳代 志度地区

★コミニュティバスの本数をもう少し増やしてください。小田や、鴨庄には高齢者が多く、

交通機関が少ないため、みんな困ってます。　★あと、産婦人科がないので作ってほしい

です・・・。

124 男 40歳代 志度地区

どのような事が市の方でされているのかわかりません。窓口での対応で、ほとんどの方

が気持ち良く対応して下さいますが、先日、とてもふゆかいな気持ちになる職員さんがい

らっしゃいました。同じ事をたずねても、対応により満足の度合いが変わってくると思いま

す。
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125 男 50歳代 志度地区

他の市や県からさぬき市に来て住んでもらえるような特典をもうけるべきである。それも

若い人ほどメリットがあること！

126 女 40歳代 志度地区

今、さぬき市がすすめる「まちづくり」というものが見えてきません。施策に対する案や考

え方などが住民に届いているのでしょうか？また、「まちづくり」の定義を教えていただき

たい。この頁にある８項目をすべて促進改善する計画なんでしょうか？無ぼうではありま

せんか？長期ビジョンがあるなら、それも住民に提示してはいかがでしょう。

127 女 20歳代 志度地区

大きい道だけでなく、狭い道にも街灯を増やしてほしいです。少なすぎると思います。

128 女 50歳代 志度地区

行政がもう少し先頭に立ってリードしてくれたらと思うことが多々あります。

129 男 50歳代 志度地区

さぬき市の中で地域差があると思う。道路整備等、志度地区が発展しているように見え

る。

130 女 70歳以上 志度地区

各地区が平均的な活性化が必要だと思います。

131 女 20歳代 志度地区

交通事故などが多いので、事故防止のための対策強化を希望。観光客増加のためのイ

ベントを積極的に行ってほしい。美観を損ねる道路脇のゴミの撤去も希望。役場の対応

について…折り返し連絡しますと言っておきながら連絡も無く、今までに3度問い合わせ

しましたが何の対応もして頂けなくて、大変不愉快な思いをしています。市民に向き合っ

た仕事をして欲しいと思います。

132 女 70歳以上 志度地区

母子家庭差別、人権尊重、義務教育のあり方

133 男 50歳代 志度地区

若い世代を支援する仕組みや、子供の為になる支援があれば良いと思う。若者が結婚

し、子供が2人、3人と子供が増えるような優遇策を増やし、補助金、税税でメリットを出せ

る仕組みが有れば良い。65才、70才以上で一年に一度も病院へ行かない人に補助を出

し、病院へ行く人の負担額はもっと高くするべきでは。

134 男 60歳代 志度地区

常に市民レベルの視点を失わず下位上達謙虚な市政を望みます。公僕の姿勢を大切に

して下さい。その為に、安定した職員給与が保障されているのです。底辺の市民を最も

大切にして頂きたいです。

135 女 70歳以上 志度地区

市会議員定数削減には反対。まとめるためには小人数がよいけど一般の意見をきくた

めには多い方が良いと思う。

136 女 60歳代 志度地区

合併後、従来の施設を利用し、地域住民が利用しやすくいている利点がある反面、組織

全体が見えにくい面もある

137 女 30歳代 志度地区

子どもにたいする支援を三木町などから学ぶべきだと思う。同じ香川県なのに支援が違

いすぎて、これからの人たちが住みたいと思う地域にして欲しい。

138 女 40歳代 志度地区

高齢者にはとても優しいが、子育て世代や小・中学生には優しくない！！

139 女 60歳代 志度地区

新しく出来た市民病院を、市民が進んで利用する充実された病院して下さい。医師、看

護師、事務員のすべてに努力してほしいと感じます。ほんのちょっとの市民の不満が病

院を利用する気持にストップをかけます。よろしくお願いします。

140 男 50歳代 志度地区

土地公社の様に多大な不良債務を次の世代に残すことが無い様、対応をすること。

141 女 30歳代 志度地区

市民協働をもっと進めるべき女性の活用をもっと進めるべき

142 男 70歳以上 志度地区

高齢者でも安心して住める街にしてほしい

143 女 20歳代 志度地区

もっと子供たちにお金をかけてほしい。子どもを市が大切にしていないので。

144 男 70歳以上 志度地区

（例）各課（税務課でも）確定申告のとき「私は新しく来たのでまだ知らないことがありま

す。一寸待って下さい。聞いてきます。」という。このような人は申告を受けつけることは

できない。他の仕事をしていただいて、やはりいろいろな事を知っている人が望ましい。

専門の勉強をしてほしい。
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145 女 30歳代 志度地区

子どもをもつ親として、また、産まれた時から志度で育ち、この地を愛する者として書きま

す。今の中学校の現状はひどいです。前に”体罰”に関する調査があり”テニス部”の顧

問が平手打ち、指導とは全く関係のない”消えろ””目に入るな””近よるな”などと精神的

な言葉のいじめ、部活を辞めようとすると”内心書分こうとるだろうな…”とおどす…。学

校や教育委員会に訴えても全くとり合ってもらえなかった…。市議会の放送を見ていて、

「体罰の調査の結果、さぬき市はゼロでした」という報告に開いた口がふさがりませんで

した。まずは現状認識をきちんとして、子どもがのびのび育つ学校環境を整えてほしい。

146 男 70歳以上 寒川地区

地区別に、農業、林業、企業に区別して計画を提案すべき

147 女 60歳代 寒川地区

下水道事業の事業仕分を実行し事業費：効果住民の負担を公平にされたい。合併浄化

槽の公共性を望む

148 男 20歳代 寒川地区

・町に小さな公園があればいいです。（子供のあそべる場所が少ないから）・市内のバス

を通院や通勤などに使用しやすい便を考えてほしいです。

149 男 20歳代 寒川地区

教育の充実。親の教育レベルが低い→子供も低い。寒川町はここ何十年も知性が欠け

ている人が多いのではないか。親が勉強をした経験がほとんどなかったら子供に勉強を

しろと言っても説得力がないなから子供も勉強しない。負の連鎖。教育が充実すれば今

寒川町がかかえている問題の多くを解決することが可能に思われる。

150 男 70歳以上 寒川地区

１．市民に身近な市政をぜひ希む。支所職員の充実（、知恵を出す、汗をかく窓口職員

の多数配置）。２．支所施設の有効活用（寒川）、合併前施設群が全く変っていない。模

様変えで、もっともっと有効活用できる。

151 女 40歳代 寒川地区

正直、市政に参加する事がないので色々と取り組まれていることも知らない情報の広報

活動もやればよいのでは。アンケート項目でこんな事しているんだと知りました。

152 - 70歳以上 寒川地区

自治会における活動が自治会長のふたんが多い。

153 女 30歳代 寒川地区

子育てが安心してできるまちづくりをしてほしいです。

154 女 50歳代 寒川地区

子育て支援の為に保育所を増やす事が大切なのではなく、3年間育児休暇を有給でとれ

て、元の職場に戻れる事が大切だと思います。他人に育ててもらって、親子が成長でき

るとは思いません。自分の子どもは自分で育ててみて初めて、親の苦労がわかったり子

どもがいとしくなるものです。このままでは若い親世代が本当の大人になれません。大変

です。

155 女 50歳代 寒川地区

さぬき市に帰ってきて数年になりますが寒川・大川・長尾の閉鎖的な考え方にはついて

いけないところがあります。地元のお年寄が多いので仕方ありませんが、都会の方や若

い人が住める町ではないと思います。私はさぬき市出身なのでせっかく合ぺいしたのだ

からもっと５町（特色）が生かされる町おこしを考えていけばいいのかなと思います。津田

は海・川　寒川は山とか。それと町民運動会は税金のムダ使いなので寒川町だけが取り

くんでいるのは中止してほしい。税金を払って良かった思える市としてほしい。

156 女 30歳代 寒川地区

県内外・国内外に広く知られる特産品を作る。香川県といえば「うどん」だが、いくら香川

県として「うどん」が有名になっても、東讃には、来客者はあまりいない。

157 女 60歳代 寒川地区

神前周辺のウォークや神社参りなどまちづくりにいどんでいます。

158 男 70歳以上 寒川地区

公共施設、学校等に太陽光発電の設置。

159 男 60歳代 寒川地区

各支会の活性化を図る。（単位自治会の声を聞き、集約化を図る。）

160 女 50歳代 寒川地区

高齢化に向けて、福祉の充実をもっと計っていってほしい。

161 女 60歳代 寒川地区

天中あとの使用方法　白山のようなウォーキング公園を希望します　建物は用心が悪い

と思う

162 男 60歳代 寒川地区

市政が正しく市民の声を聴取できているかどうか、把握できていないのではないか。市

職員のグチを聞くことが多いが、そのグチが上に伝わっていないように感じられる。

163 男 60歳代 寒川地区

住みやすく、やさしいまちづくり
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164 - 60歳代 寒川地区

◎市内での雇用企業の充実を図り、活性化した市内を目指し、礼儀正しい人材育成の

教育をしないと市内の繁栄はむつかしいと思う。　◎まずは若い人の定住、増加対策が

大切であり、それから観光などの充実を行ない、税収に努め市民の暮しを楽にさせてい

くと良いと考えます。

165 女 70歳以上 寒川地区

私の知っている人は働くのがいやで何もしないどこから貰ふのか知らないけどお金を呉

れるのでと言って夫婦が毎日寝ている

166 男 60歳代 寒川地区

市を周回する4車線道路を作ってはどうでしょう。

167 女 60歳代 寒川地区

・さぬき市民病院について。総合病院の機能をはたしていないのではないか。各科診療

科が毎日診療していない。・スタッフが多すぎるのではないか。（人けん費が多い）・新病

院1Fは、迷路のようでわかりにくい。もう少し良い病院にしてほしい。病院職員研修など

をしてほしい。

168 男 70歳以上 寒川地区

市会議員の定数と給与の見直し（もっと少なく）

169 女 70歳以上 寒川地区

コミュニティバスがほとんど空で動いている。予算が有効に使われていない。マイクロバ

ス、ワゴン車等考えてもよいのではないか？必要な人は乗合タクシー（何人かで乗る）を

利用しそれに補助をした方が安あがりになるのでは？

170 女 70歳以上 寒川地区

・アベノミクスのように新企画をとり入れた市政

171 女 40歳代 寒川地区

空き家対策、緑地管理、整備されていない箇所のゴミ、廃材などの蓄積、散乱など見苦

しい箇所を整備するだけでも随分、イメージが変わると思います。道路通行の規制、車

の速度規制、車両の通行禁止曜日、時間帯歩行者天国jのようなもの、自転車専用通行

帯、徒歩など

172 男 20歳代 寒川地区

災害時の避難経路、場所をよりわかりやすくしてほしい。病院、学校等が災害時壊れな

い程度の補強などがまだされてないのであればしてほしいと思う。自分は今さぬき市が

どの程度のまちづくりをしているかわからないが何十年たっても住みやすい市になって

ほしいと思う。

173 女 70歳以上 長尾地区

特になし

174 女 40歳代 長尾地区

旧５町それぞれで行っているお祭りを絞り込んでほしい。

175 女 50歳代 長尾地区

大切な税金を無駄遣いすることなく正しい遣い方をお願いしたい。

176 男 60歳代 長尾地区

友達や住民から良く聞く声を含めて、職員態度思いやりサービス応対の悪さ。職員が多

すぎる。市公共用品、物品等市外からの事業者より調達。職員通勤の乗用車での見直

し（1人1台での）駐車場。町の時代の方が、ずっと良かった

177 女 20歳代 長尾地区

アンケートの内容が、老人の福祉や子育てなどが多いですが、若い人が住みたい町に

なるようにしてほしい。イオンのようなショッピングセンターの誘致、人が集まって来るラ

ウンドワンのようなお店がほしい。福祉ばかりに力を入れると老人が住みやすいだけで、

若い人が住まないと思う。市役所が志度にあるからイベントが志度で行われることが多

いように思う。それならば、市の中心に市役所を移動するべきでは？

178 女 60歳代 長尾地区

8ページ⑧に関連して、共同墓を作って欲しいです。

179 女 70歳以上 長尾地区

私には質問が多すぎる

180 女 40歳代 長尾地区

市民への負担を軽減するようにしてほしい。

181 女 30歳代 長尾地区

・さぬき市民病院の質の向上。(忙がしいとは思いますが人として一対一で向き合っても

らいたい。）・子育てのしやすい街づくりや家を建てる際に補助があれば他の市町村から

人が移ってくるのではないか。新しくさぬき市に住みたい！と思わせる魅力があまりない

ように思う。

182 男 50歳代 長尾地区

さぬき市主働の道路及び河川清掃キャンペーンの推進強化。自治会活動主体（民生委

員、福祉委員等の公募制導入）

183 女 60歳代 長尾地区

市民病院は新しくなりましたが医師、看護師が充実していない。県内の大病院を見習う

べきである。特に医師の患者に対する態度が横柄な医師が多い。看護師ももう少し勉強

すべきである。
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184 女 60歳代 長尾地区

5町合併でイベントがたくさんり楽しいのですが、夏祭りの花火大会、毎年あちこちで打ち

上げているのがもったいない様に思えるのですが、交互に催すというのはどうでしょう

か？

185 女 50歳代 長尾地区

・上記の項目の取組の説明がわかりにくい！！（例があればよかった）・アンケート内容

が全体にむずかしく、長いので、高回答率が出るとは思えないし、回答にバラ付きがでる

と思う。・有効な回答を得るために、アンケート説明会を行った方が（説明会に行くような

人は）ていねいな回答が得られると思う。

186 男 60歳代 長尾地区

さぬき市民病院の看護師（特に女性）の対応が非常に悪い。看者に不親切、不愛想であ

る。建物がきれいになっても中身が伴っていない。是非改善して頂きたい。

187 女 40歳代 長尾地区

・このようなアンケートで市民の声をきくことも大切だと思いますが、アンケート1回あたり

の量が多すぎで、回答するのに時間を要します。質問が多いと回答内容が正しく出ない

と思います。（いいかげんな回答になってくる）・子供たちを、将来頼れる大人（しっかりし

た、思いやりのある）に育てるためには、家庭や地域とのつながりが大切だと思います。

学校や児童館・サービスに頼るのではなく、親が愛情をかけて育てるべきで、母親が仕

事に出なくていいように、支援して欲しい。就業のための支援でなく、家を守れるような支

援をお願いしたい。母親のゆとりがいると思います。

188 男 50歳代 長尾地区

水道料金や市民税などの見直しをしてほしい。

189 女 50歳代 長尾地区

旧長尾町の時のように、行政と町づくりが一体となってきめ細やかな行事がおこなわれ、

長尾町民全員に活気があふれるようになればよい。サルの被害があり、困っている。早

く対策をとってほしい。

190 男 60歳代 長尾地区

福祉における社会福祉協議会の役割は何ですか？社会福祉協議会は、本当に必要な

のか？

191 男 70歳以上 長尾地区

「危険な道路の改修を」危なくて外もおちおち歩けない、いつ車が突っ込んで来るか、ハ

ラハラ。

192 女 30歳代 長尾地区

いろんな現状がどうなっているのか知らない人が多いと思う。私自身がそうだから。もっ

と知ってもらえるような状態が必要かなと思う。

193 女 60歳代 長尾地区

イベントなどは分散してほしい　行こうと思っても行けない。

194 - 60歳代 長尾地区

若者に未来、魅力の有る市。子育支援の充実、１５才までの医療の無料化等、若者が住

みたい、帰りたい市。さぬき市だけにしか出来ない事。

195 女 30歳代 長尾地区

家庭の下水処理に強制力をもたせてほしい。義務化されていないので、牛乳や汚水が

川に直接たれ流されているため、臭くて仕方がない。

196 男 70歳以上 長尾地区

１つの町に集中するのではなく、平均・公平にするべきだ。

197 女 40歳代 長尾地区

無駄な公共施設がありすぎ　運営のしかたが、まちがっている。

198 男 70歳以上 長尾地区

歩道の新設

199 女 50歳代 長尾地区

①バブル時代のいわゆる箱物が、現在どの様に、運営しているかが、見えて来ない。②

さる、いのししの被害が、年々増加している。市としての対策が、なにもなされていない。

200 男 10歳代 長尾地区

私が小学校の時は、「鴨部川の歌」が作られるなど、たいへんきれいだった鴨部川が、

今では、見るも無惨な姿になっているのが大変残念だった。希望としては、再びあのきれ

いだった鴨部川アジサイ夢ロードを復活してほしい。

201 女 40歳代 長尾地区

雇用の拡大。多様な働き方ができるまちを期待

202 女 70歳以上 長尾地区

将来を作る若者子供たちのためになる、政策を優先する、子育て支援、農業の後継者を

確保する。高令化に向けての具体策をする。介ご予防・在宅介ごの支援をするための予

算と具体策をする。
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203 女 30歳代 長尾地区

荒れた河川などを整備して、自然の豊かさをアピールできる様にして欲しい。防災意識

を、市をあげてもっと高めて頂きたい。地盤など、徹底的に調査し、避難場所など、あら

ためてきちんと設定して頂きたい。

204 男 30歳代 長尾地区

災害の拠点となる建物の充実　議員定数の削減、公共業務で民間にできることは民間

企業へ

205 男 50歳代 長尾地区

滝宮のイオンみたいなスーパーがあれば、さぬき市も発展すると思います。いちいち、滝

宮まで行かなくても、買物出来るし・・・・・。

206 女 - 長尾地区

無駄使い禁

207 男 30歳代 長尾地区

財政再建　もっと身近な所に公園がほしい！！保育園・幼稚園・小学校の（造田地区）保

護者会で「子供を遊ばせる事ができる公園・遊び場がない。なくて困っている」という意見

をよく話しています！定住者（若い世代）を増やす為雇用と環境！よろしくお願いしま

す！！

208 - 60歳代 長尾地区

？

209 男 50歳代 長尾地区

私が勉強不足なのでしょうか？設問の内容、市の取組などほとんど知りません。具体的

に、市が取組んでいる事を、もっと市民にわかる様にしてほしい。

210 男 50歳代 長尾地区

・学校再編によって子ども達が充実し満足できる教育を受けられるとは思わない。・休日

や時間延長で市役所業務に人件費がいるならそんなサービスはいらない。市職員は勤

務時間の調整などで業務にあたることができないのか？・なぜコミュニティーバス多和線

だけ休日だけ料金が高いのか。不公平である。・PM2.5の測量計がさぬき市にない。・な

ぜ、さぬき市の市長議員の給料は下がらないのか。市長は仕事に見合った給料がと

言っていたが、一般人は仕事に見合った給料をもらえている人はほとんどいない。もっと

普通の考え方をしてほしい。・ゴミ減量というけれどゴミ有料化になって近所ではゴミを燃

やす人が増えた。現実はひどいものだ。

211 女 70歳以上 長尾地区

現在さぬき市はNTTの電話の市外局番が2つに分かれているが、早く統一すべきではな

いか

212 女 70歳以上 長尾地区

民生委員は何のために有るのかと時々疑問に思ふ事がある。三木町の人の話を聞くと

とてもうらやましく思ふ

213 女 60歳代 長尾地区

山のばっさい。ゴミを減らすこと。（山にゴミが多くさんすてられている）

214 男 30歳代 長尾地区

三木町が実施する予定の乳幼児の医療費の拡充をするべき。若い人を定住させること

が一番大事。

215 女 50歳代 長尾地区

自宅附近の道路の美化、つまり除草作業が以前、年に一度は実施されていたが、近年

になり急に（？！）一度も実施されなくなりました。公園や公共の施設などが荒地のよう

になっている様子は、空き家のようにむなしく悲しいものです。隅々まで行き届いている

ことが分かるような取り組みを望んでいます。

216 女 50歳代 長尾地区

コミュニティバスは廃止すべきと思います。個別にタクシー割引き券など渡す方が税金の

むだ使いにならないと思います。かべ川の整備がされていなくて大雨や水害など心配で

す。健康で長寿な町づくりを目指してほしいのでツインパル長尾の使い方をもう一度考え

てほしいです。

217 女 60歳代 長尾地区

住民の心のあり様、自己主義的なものから、他利的な心のありかた重視する考えを、さ

ぬき市を動かす、公のトップから（色々なセクション）再度自分を見直す事が大切。アン

ケート内容の目的、的を得たアンケート？と思ってしまう。

218 女 50歳代 長尾地区

一度職員に採用されると、著しく人格等に支障をきたす人でも雇用しつづけなくてはなら

ないのは税金の無駄遣いかと。

219 女 60歳代 -

さぬき市での就職率を高めて欲しい。地元での仕事を

220 - - -

さぬき市民病院のあり方を考えて欲しい。大部分の人達が利用しにくい。医師、看護師

のレベルアップをのぞみます。遠方の市外の病院へ患者が行き、福祉施設の患者のみ

の病院かと思われるふしがある。
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